



四国学院大学 香川西高等学校

~日々善進~ バレーボール新聞

10月号



発行日 2022.10.17

後藤杯を終えて

私は後藤杯で大きな目標を立てるました。その目標は7位以内でなくさん決める事です。夏休みには強打やアッチャ、フェイントの使い分けやいろいろな方向から攻撃に参加する練習をしてきました。

チームの結果は3位でした。自分自身は悔いのない試合ができたのですが、11月の春高ではチームを勝利に導きたいです。

2年：西嶋 桃音虹

後藤杯の結果は3位でした。準決勝では高松商業と対戦し自分が押されている時に力が飛んでしまった。負けて悔いました。3位決定戦ではフルセットに持ちこめ一人ひとりが絶対に負けたくない、勝つという気持ちでプレーすることができました。

この2日間の試合は自分たちの足り部分、良かった部分もたくさん吸収できる大会となりました。この経験を無駄にせず11月の春高予選に繋げていきたいです。

2年：正井 結梨

準決勝では自分たちの力を発揮することができず、悔しい負け方な、てしましました。3位決定戦は諦めず全員が勝ちに行く気持ちを持って挑むことができ、悔しさも嬉しさも経験できました試合でした。この経験を11月の春高予選に繋げていこうと思います。

2年：馬本 葉

後藤杯では(本)本以為いに、点数が入った時にはたくさんを喜んで置かれていたと思います。結果は3位でしたが、新チームでも、と強く、て、次は一番をとりたいです。

1年：佐藤 英萌莉

自分の良いところと悪いところが全部出た試合でした。周りの仲間とたくさんコミュニケーションを取れただけで、試合中にフレッシュや一に押しつぶされそうになってしまったが、縛りました、相手のコートがよく見えない時がありました。もうと努力が出来ると感じました。

1年：石川 実生

1、2年生だけの新チームで余裕がなかったり、上手く噛み合わなか、たりしたけれど、とても良い経験になりました。課題をたくさん見つかってるので、そこを直し、良いところをも、と伸びて行きたいです。

1年：中西 審之菜

私は後藤杯で本当の自分の弱さがでた試合だと感じます。これまでの練習・生活の積み重ねの結果です。この大会で出した課題を11月の春高予選までに改善できるよう日々の練習に取り組んでいきたいと思います。

1年：星川 杏

大会結果報告

1回戦：四学香川西 2-0 觀音寺第一

1セット目：25-10

2セット目：25-6

2回戦：四学香川西 2-0 放出商業

1セット目：25-15

2セット目：25-16

3回戦：四学香川西 2-0 英明

1セット目：25-11

2セット目：25-16

準決勝：四学香川西 0-2 高松商業

1セット目：16-25

2セット目：18-25

3位決定戦：四学香川西 2-1 丸亀城西

1セット目：25-27

2セット目：27-25

3セット目：25-22

たくさん応援ありがとうございました。

VTR教室のお知らせ

11月 2日(月) 19:00 ~

○対象者：(小学生・中学生)

○持ち物：(マスク・タオル・木箱)

たくさん参加をお待ちしております！

読み聞かせ王ありかヒラニゼーいました。

発行責任元：四国学院大学香川西高校